

Danksagung

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden, Arbeits- und Turnkollegen sowie Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Liebe und Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres geliebten Ehemanns und Vaters

Klaus Kormann

erfahren durften. Das hat uns tief berührt.

Danken möchten wir für die Spenden zu Gunsten des SOS-Kinderdorfes und die Gesten der Freundschaft, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier in grosser Breite bekundet wurden.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Ruth Werthmüller und Hanspeter Michel für die feierliche Gestaltung des Trauergottesdienstes resp. dessen musikalische Untermalung. Ebenfalls in unseren Dank einschliessen möchten wir das Pflegepersonal der Berner Spitäler Salem und Beau-Site sowie das Personal des Schosshaldenfriedhofes Bern.

«Päpu» wird für immer in unseren Herzen weiterleben.

Zollikofen, im Mai 2018

Die Trauerfamilie